

ENTREGAN CONSTANCIA DE MAYORÍA EN ATLAUTLA

"A mis vecinos no los defraudaré": Raúl Navarro



Efraín Morales Moreno
infosoloriente@yahoo.com.mx

Ante medios de comunicación, vecinos, amigos y correligionarios, **Raúl Navarro Rivera**, recibió su constancia de mayoría en la elección extraordinaria en este municipio de Atlautla, rumbo a la **Presidencia Municipal para el encaminado periodo 2022-2024**.

En entrevista, Navarro Rivera comentó que agradece al **Partido de la Revolución Democrática, PRD** la confianza que le otorgó, para ser su abanderado en esta elección extraordinaria.

Luego de recibir su constancia de mayoría de parte del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), refirió que trabajará desde ya en beneficio del pueblo que le confió su apoyo, y desde el primer día, al frente del gobierno municipal, estará dando soluciones a la problemática que vive el municipio y delegaciones, para sacar del bache a este noble y trabajador pueblo, que lo único que se merece es que su gobierno trabaje para todas las comunidades sin distingo partidista ni de credo religioso.

El presidente municipal electo, del partido del sol azteca, dijo a los representantes de los medios de comunicación: "**Estoy muy agradecido con el PRD, y desde aquí les digo a mis vecinos, no los defraudaré, por el contrario, trabajaré incansablemente por el progreso de Atlautla**".



ENTREGAN CONSTANCIA DE MAYORÍA EN ATLAUTLA

"A mis vecinos no los defraudaré": Raúl Navarro



Efraín Morales Moreno
infosoloriente@yahoo.com.mx

Ante medios de comunicación, vecinos, amigos y correligionarios, **Raúl Navarro Rivera**, recibió su constancia de mayoría en la elección extraordinaria en este municipio de Atlautla, rumbo a la **Presidencia Municipal para el encaminado periodo 2022-2024**.

En entrevista, Navarro Rivera comentó que agradece al **Partido de la Revolución Democrática, PRD** la confianza que le otorgó, para ser su abanderado en esta elección extraordinaria.

Luego de recibir su constancia de mayoría de parte del **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)**, refirió que trabajará desde ya en beneficio del pueblo que le confió su apoyo, y desde el primer día, al frente del gobierno municipal, estará dando soluciones a la problemática que vive el municipio y delegaciones, para sacar del bache a este noble y trabajador pueblo, que lo único que se merece es que su gobierno trabaje para todas las comunidades sin distingo partidista ni de credo religioso.

El presidente municipal electo, del partido del sol azteca, dijo a los representantes de los medios de comunicación: **"Estoy muy agradecido con el PRD, y desde aquí les digo a mis vecinos, no los defraudaré, por el contrario, trabajaré incansablemente por el progreso de Atlautla"**.

